

Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.  
Joseph v. Eichendorff

Wir nehmen Abschied von unserer Mitarbeiterin und Kollegin

# Marlies Lorenzen

4. Juli 1965 – 30. November 2017

Sie ist nach kurzer, schwerer Erkrankung, verstorben. Seit 2007 arbeitete Marlies Lorenzen für verschiedene Schweizer Ärztenetze und hat sich mit Herzblut und grossem Engagement für die Ärztinnen und Ärzte und die MPA eingesetzt.

Ihrem Lebenspartner Christian sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihm viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Marlies wird uns mit ihrer Tatkraft, ihrer Stärke und ihrer Herzlichkeit, in guter Erinnerung bleiben.

MedSolution, Ärztenetz Nordwest,  
LimmiMed, LuMed, mediX bern,  
mediX zürich, Pizolcare, PonteNet,  
SäntiMed, Wintimed